Geschafft - Erste Tagestour im April 2002

Nachdem uns das Wetter und das Hochwasser bei unseren geplanten Tagestouren im Januar, Februar und März einen dicken Strich durch unsere Pläne gemacht hat, haben wir es nun geschafft -

die 1.Tagestour 2002!!!

In kleiner Besatzung, ein Vierer, starteten wir trotz nicht optimaler Wettervorhersagen und - wer hätte das gedacht - wir sind trocken nach Dormagen gekommen und hatten sogar teilweise Sonnenschein!

Auch der Rhein zeigte sich von seiner besten Seite, wenig Schiffsverkehr und nur wenig Gegenwind.

Weil Peter K. eine gewisse Strecke nicht mehr so gerne steuert (warum wohl?), suchte er sich die dritte Etappe aus und hat voll daneben gegriffen - vor Dormagen war die Hölle los! Vier Schiffe kamen auf einmal stromauf und einer fuhr talwärts und wir mitten drin - das macht Laune!!! Unser bis dahin trockenes Schiff schöpfte Wasser, aber dank Peters Steuerkünsten blieb alles im grünen Bereich.

Zum Glück war beim Anlegen in Dormagen wieder ruhiges Wasser und wir konnten uns Gedanken darüber machen, wie wir den schweren Pott wohl auf den Anhänger bekommen.

Aber auch da wieder "Glück gehabt", die Dormagener RuderkameradInnen zog es aufs Wasser und so machten sie mit uns gemeinsam den Weg (das Floß) frei, gegen das Versprechen, auch ihnen zu helfen wenn sie nach Porz kommen - aber klar, ist doch Ehrensache!

Zurück zur Auswahl